

PV de l'Assemblée générale ordinaire

Samedi 18 juin 2022 Salle du SDIS - 1052 Le Mont-sur-Lausanne

Présences : Ali Kazmi & Isabelle Kazmi, Fabienne Hayward, Gioia Zin, Francine & Denis Billotte,

Stephane Etter, Philippe Hayward & Anne-Marie Vuillomenet

Excusés: Pascal et Marie-Jo Aubry – Alain Bugnon - Elyas Kazmi – Sylvette Mihoubi – Oscar

Treceno

Mots d'accueil par Fabienne Guinchard qui remercie les personnes présentes ainsi que la **commune du Mont-sur-Lausanne** pour la salle du SDIS mise gracieusement à disposition de l'Association pour cette AG.

- 1. Adoption du PV de l'AG 2021. Le PV est accepté sans modification.
- 2. **Rapport d'activité.** Le rapport est lu par Gioia Zin et approuvé par l'assemblée. Il sera mis sur le site internet de l'association.
- 3. Annonce de démission. Isabelle Kazmi quitte le Comité mais reste active dans l'association. Elle vient de créer le « Groupe de soutien » Ici & Ailleurs qui sera actif notamment pour l'organisation du repas de soutien. Elle est applaudie chaleureusement par l'assemblée et remerciée par quelques fleurs pour son investissement dans l'association et le travail réalisé depuis la création d'Ici & Ailleurs en 2011.
- 4. Rapport du trésorier et budget. Le rapport est présenté et commenté par Ali Kazmi avec une vision historique. La petite perte de 2000.- CHF (environ) réalisée en 2021 est inférieure à celle budgétée et ne compromet pas l'action d'Ici & Ailleurs auprès du Garage School. Après deux années déficitaires (2020 et 2021), un retour à l'équilibre est envisagé pour les années 2022 et 2023. Un repas de soutien supplémentaire est prévu dans la région zurichoise à l'été 2022. Le rapport de trésorerie et le budget sont approuvés par l'assemblée.
- 5. Rapport des vérificateurs des comptes. L'audit des comptes a été réalisé en mai 2022, avec une présentation de toutes les pièces comptables. Le rapport des comptes lu par Stéphane Etter confirme la bonne tenue des comptes. L'assemblée donne décharge au comité et aux vérificateurs.
 - La présidente de séance, Fabienne Guinchard remercie Ali Kazmi, ainsi que les deux vérificateurs des comptes pour le travail effectué et annonce un changement de rôle au sein du comité : Ali Kazmi, président, transmet à Jean-Marie Piemontesi la charge de trésorier. Ce dernier s'occupera désormais de la comptabilité de l'association, avec le soutien du président pour les transactions bancaires entre la Suisse et la Pakistan.
- 6. **Divers et propositions individuelles**. Ali Kazmi partage les dernières nouvelles du Garage School avec quelques photos transmises par sa dynamique directrice, Mme Mustafa.

La séance se termine à 12h15 et se prolonge avec l'apéritif préparé par Dominique Piemontesi, que le Comité remercie chaleureusement.